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AGRUPAMENTO DE ESCOLAS N.º 2 DE ABRANTES 

Reunião do Conselho Geral 

Ata n.º 28 

(Ano letivo 2021-2022) 

----- Aos vinte e sete dias do mês de julho de dois mil e vinte e dois, pelas dezoito horas e trinta 

minutos, sob a presidência da professora Ana Cristina Serigado, reuniram os membros do 

Conselho Geral do Agrupamento de Escolas N.º 2 de Abrantes, na sala A.1.18 da Escola sede, 

conforme convocatória datada de vinte de julho de dois mil e vinte e dois. ---------------------------- 

----- Verificada a lista de presenças dos membros que assinaram a respetiva folha, anexa à 

presente, encontrava-se o Conselho Geral em condições de reunir e deliberar validamente sobre 

a seguinte ordem de trabalhos:----------------------------------------------------------------------------- 

Ponto um - Aprovação das propostas de AEC para o ano letivo 2022-2023; ----------------------------- 

Ponto dois - Aprovação do calendário escolar; ------------------------------------------------------------------ 

Ponto três - Aprovação dos critérios para a distribuição do serviço docente; -------------------------- 

Ponto quatro – Aprovação dos critérios de realização dos horários das turmas. -----------------------

----- A senhora Diretora tomou a palavra e prestou as seguintes informações: ------------------------ 

O processo de transição das equipas diretivas decorreu de forma pacífica, através de várias 

reuniões sectoriais, com os diferentes elementos da nova direção; -------------------------------------- 

- O Agrupamento candidatou-se ao Clube Ciência Viva para o primeiro ciclo, para dinamizar na 

Escola Básica António, onde se pretende que haja uma maior intervenção na e da comunidade. 

- Foi realizada a candidatura ao Centro Tecnológico que será sediado na Escola Octávio Duarte 

Ferreira. Esta candidatura é muito exigente, requerendo a realização de vários protocolos. Esta 

escola será intervencionada de modo a cumprir os requisitos necessários. ----------------------------- 

- Em relação à dinâmica do Agrupamento, vão ser realizadas alterações que foram aprovadas no 

Conselho Pedagógico, a saber: os documentos a ser analisados e aprovados neste órgão; a 

alteração da duração dos tempos letivos de quarenta e cinco minutos para cinquenta minutos;  

 A Oferta Complementar para segundo ciclo foram propostas Artes Manuais e Multimédia, para 

os quintos e sextos anos respectivamente; No terceiro ciclo foram propostas, Arte com Música 

para o sétimo ano; Mãos com Arte para o oitavo ano, e Vídeo Arte para o nono ano; será 

disponibilizado, também,  Apoio ao Estudo para todos os anos de escolaridade, na modalidade 

de Salas de Estudo na ESMF e na ODF.---------------------------------------------------------------------------- 



- 

-No Ensino Secundário todas as opções escolhidas pelos alunos foram disponibilizadas e 

validadas pela DGeste; ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-Encontram-se definidas as equipas que irão trabalhar no novo Projeto Educativo, no Projeto 

Curricular do Agrupamento e no Referencial de Avaliação; -------------------------------------------------- 

Foi solicitado ao centro de formação A23 um círculo de estudos no âmbito da avaliação. ------- 

- Irão realizar-se reuniões com os Pais e Encarregados de Educação dos alunos de todos os ciclos, 

do Agrupamento, no início do próximo ano lectivo, para dar a conhecer os projetos e atividades 

a desenvolver. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- A Senhora Diretora mencionou a sua preocupação com a manutenção das instalações 

desportivas e campos de jogos da ESMF que necessitam de intervenção. ------------------------------ 

----- De seguida, a Presidente do Conselho Geral apresentou os documentos, disponibilizados 

previamente, para análise e aprovação. Assim, as Propostas de AEC para o ano letivo 2022-2023, 

o Calendário Escolar, os Critérios para a distribuição do serviço docente e realização dos horários 

das turmas foram aprovados por unanimidade. ---------------------------------------------------- 

----- Nada mais havendo a registar, deu-se por encerrada a reunião, dela sendo lavrada a presente 

ata que depois de ser lida e aprovada, vai ser assinada pelo Presidente e pelas suas secretárias, 

Nicélia Matos e Célia Rebelo. ------------------------------------------------------------------------ 

 

A Presidente do Conselho Geral: __________________________ 

As Secretárias: _____________________________ 

                           _____________________________ 


